



ヨーイドン!

大内西小学校

第2学年だより

2015. 12. 25 (金)

No. 17



明日から冬休み!

2学期も無事終わり、いよいよ明日からは子どもたちが楽しみにしていた冬休みに入ります。大掃除・大晦日・お正月など、年末年始は子どもたちにとって、学校生活では学ぶことのできないことを学べる絶好の機会です。一家団らの楽しさや家族の一員としての自覚、そして礼儀作法などの大切さなどを、ぜひこの機会に考えさせていただきたいと思ひます。

また、新年のめあてやお年玉の使い方について話し合ったりするなど、親子で楽しく有意義な冬休みが過ごせるようにしていただきたいと思ひます。

2学期の間、健康面での管理など様々な面でのご理解とご協力をいただきありがとうございました。

冬休みの課題

【全員の課題】

- 冬休みのドリル (丸つけをお願いします。)
- 2学期の復習 (計算・漢字練習・音読)
- 読書2冊以上
- なわとび運動 (なわとびカードを活用する)
- 家の手伝い

【自由課題】

- ☆ 書き初め
- ☆ 自主学习

※ かけ算九九の練習は毎日やりましょう。
逆九九も完璧に覚えてくる。



第3学期始業式

1月8日 (金) 8:15登校



《持ち物》

- ・上ばき ・体育館ばき ・筆記用具 ・連絡帳 ・借りた本
- ・通知表 (印の確認を) ・国語・算数の用意 ・宿題等
- ・雑巾 ・ランチマット・赤白帽子 ・歯みがきセット
- ・書き初め (書き初め展に出品する場合は、出品料50円)

《当日の日程》

朝の会 8:15~ 8:25
 1校時 (始業式) 8:35~ 9:20
 2校時 (学級活動) 9:25~ 10:10
 以降 普通日課 5校時まで授業
 集団下校 14:35



※ 冬休み中、何かありましたらご連絡ください。

大内西小学校

82-5134

(12/29 ~ 1/3 まで、学校は不在となります。)

大塚 由理子

090-4002-0543

安全面には十分気を付けて過ごすよう言葉かけをお願いします。

よいお年をお迎えください。



頑張った 持久走大会



12月4日（金）、持久走大会が行われました。毎日、業間の時間に頑張ってきたジョギング、そして体育の時間の持久走の練習、あるいは、下校後の練習とこの日のために頑張ってきました。子どもたちには、持久走は、「自分との戦いだからね。」と励まし続け、「次は〇分〇秒で走るぞ！」「〇〇ちゃんを抜かすぞ！」とそれぞれに目標をもって頑張ってきました。

大会当日、みんな本当に力を出し切って頑張りました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

今日は、持久走大会でした。ぼくは、12位でした。練習の時は、7位・8位・10位でした。ぼくは、10位になりたかったです。だけど、12位にはなれてよかったです。3年生の持久走大会では、10位になりたいです。

3年生になったらもっと頑張りたいです。

野澤 龍芯



今日は、持久走大会でした。すごく緊張しました。タイムは、遅くなったかなと思っていたら、練習の時のタイムよりも速かったのでうれしかったです。

小林 美月

ぼくは、持久走大会で3位になりました。うれしかったです。でも、1位になりたかったです。ぼくが、1位になれなかったのは、練習不足だと思います。だから、来年はもっと練習して、1位になりたいです。

切柳 裕斗

農園 今年最後の収穫 サツマイモを食べたぞ！



今年も農園でいろいろな作物を作り収穫し、調理して試食してきました。今年度最後の作物は、サツマイモです。砂糖・牛乳・バター・バニラエッセンスを加えて「スイートポテトもどき」を作りました。

全部自分たちで作りました。美味しかったですね！



手はきれいよね？